

＜新大学誕生 10 周年・長久手移転 20 周年記念事業関連企画＞

教育福祉学部・人間発達学研究科 ホームカミングデイ 2019

(教育福祉研究会実践交流会)

1998年に大学が長久手に移転して20年、
2009年4月に新大学になり、大学院人間発達学研究科が発足して、10年がたちました。
卒業生・修了生も、大学にもどってきて交流し、これまでを振り返るとともに多様な方々
との出会いの場としましょう。在生も先輩と出会い、これからの進路や生き方を考える
機会となることでしょう。

日時・場所

2019年12月21日(土) 13:30~16:30

長久手キャンパス 学術文化交流センター・多目的ホール

内容

テーマ：21世紀の愛知県の教育・福祉現場のこれまでとこれから

1部 私のしごとのこれまでとこれから <卒業生による報告>

- ・教育分野から (小学校教員) 30~40分
- ・福祉分野から (公務員) 30~40分

2部 多職種連携の発展をめざして <卒業生・在学生の交流>

- ・本大学・学部のこれまでとこれから (教育福祉学部教員)
- ・各地、各職種からの報告 (卒業生・在生)
- ・自由に交流

*詳細は、今後 HP やチラシでご案内します。